



INFORME DE ACTIVIDADES EFECTUADAS EN EL MARCO DE CO.DE.TE.A.

Segunda quincena de mayo: Envío de información a entidades y comunas

Con posterioridad a la reunión de Comisión se envió vía correo electrónico a las entidades que integran CO.DE.TE.A. y a las Comunas que participan de los encuentros, diversa información de interés, a saber:

- Cronograma de reuniones previsto para el segundo semestre 2014.-
- Parte de prensa, a difundir por las entidades.
- Ordenanza Nro. 965/2011 de Aplicación de Fitosanitarios de la Comuna de Arequito.
- Mapa de actores expuesto en la reunión en Sa Pereira el pasado 15/05/2014 y un enlace al video explicativo del mismo, material que fuera elaborado por el Ing. Carlos D Angelo.

Además, se puso a disposición de Sociedad Rural de Las Colonias los archivos relacionados a la Subcomisión de Infraestructura Rural. Cabe recordar que la S.R.L.C. es la entidad Coordinadora de la Subcomisión de Infraestructura Rural creada en el año 2007 en el marco de CO.DE.TE.A.-

Jueves 29 de mayo: Reunión en FCA (UNL)

Personal de gestión de la FCA, el Coordinador de CO.DE.TE.A. y Docentes Investigadores se reunieron con el Sr. Sergio Srayh, representante de Soc. Rural de Las Colonias.

Se hicieron presentes en el encuentro en la FCA el Sr. Sergio Srayh, Miguel Pilatti, Carlos D Angelo, Norberto Gariglio y Daniel Sánchez para comenzar a abordar la problemática hídrica en el Dpto. Las Colonias.

Este tema se presentará en la reunión de Comisión Directiva, con fines de empezar a tratarlo en la próxima reunión de CO.DE.TE.A., prevista para el día 24 de julio en instalaciones de la FCA (UNL).



Lunes 02 de junio: Charla en San Agustín

La disertación estuvo a cargo del Ing. Agr. Daniel Sánchez, destinada a representantes de distintas organizaciones del pueblo, y organizada por la Comuna de San Agustín.

Participaron del encuentro bomberos voluntarios, policía, vecinos, directivos de escuelas de nivel primario y secundario, productores agropecuarios y público en general.

La temática abordada fue la problemática de los fitosanitarios y los pasos a seguir en pos de implementar un sistema de control de las aplicaciones en áreas periurbanas consensuado entre todos los actores locales.

Hubo una muy buena respuesta por parte de los presentes, quienes totalizaron aproximadamente 30 personas.

El trabajo continuará en la semana del 9 de junio, donde se hará una recorrida para ver in situ la delimitación de área urbana, a los fines de avanzar en una ordenanza.

Están previstas reuniones con los productores agropecuarios de la zona y aplicadores.

En este sentido, la Facultad de Cs. Agrarias está comunicándose con otras comunas que están interesadas en el tema para abordarlo en forma conjunta.

Esperanza, 04 de junio de 2014.-

**ING. AGR. DANIEL SANCHEZ
COORDINADOR DE CO.DE.TE.A.**

**ING. AGR. MARÍA QUIÑONEZ
SECRETARIA EJECUTIVA DE CO.DE.TE.A.**